

すてきな みんなの えがおか

いっぱい！

はじめての夏休みを迎えて～

春のあたたかほ日差しの中、ちょっと緊張した表情で登園してきた子どもたちも、今では笑顔いっぱいで園生活を楽しむようになりました。そして、あっという間に過ぎた1学期。友だちと一緒に遊んだり、自分でできることが増えたり…一人ひとりの成長がたくさん見られた毎日でした。保護者の方にはたくさんの方に協力していただきありがとうございました。いよいよ、はじめての夏休みを迎えます。お家でも元気に過ごし、夏休み明け、

ちょっと大きくなったみんなに会えるのを楽しみにしています。◎

大阪市立墨江幼稚園
2025.7 No.4

4歳児 ばらぐみ

4月

新しい環境に慣れることを第一の目標とし、保育者や友だちとの関わりを通して少しずつ園生活に慣れていく様子が見られました。初めは緊張や戸惑いの姿もありましたが、安心できる環境の中で、保育者や友だちと笑い合ったり、好きな遊びに夢中になったりと、徐々に笑顔が増えてきました。

活動では、話を聞くことや順番があることに気づき、守ろうとするなど基本的な生活態度に丁寧に取り組みながら、製作やリズム遊びなどに楽しんで取り組みました。

5月

子どもたちの中で「自分で"やってみよう"」とする気持ちが育ち始めました。衣服の着脱や手洗いなど、身の回りのことに意欲的に取り組む姿も多く見られました。園外保育や散歩では、保育者の話に耳を傾け、ルールを守りながら安全に楽しむ活動する様子が見られました。また、生き物への関心が高まり、戸外ではダンゴムシ探しに夢中になる姿もあり、生き物には命があるという事にも気づいたりしました。友だちとの関わりも少しずつ増え、簡単なルールを理解して遊ぶ姿が見られるなど、社会性の芽生えも感じられる時期でした。

7月

行事を楽しみながら自信を持って表現する姿が見られました。ふれあいデーでは、手話を交えた歌や手作りの「はらぺこあおむし」のペープサート、ディズニーフィギュアを披露するなど、自分たちの活動を色々な人に見てもらう喜びを味わいました。製作遊びも楽しみながら挑戦し、ハサミを使う活動や、絵の具を使う活動、手や足も使いながら全身で表現することを楽しみ、友だちと一緒に遊んだり活動したりする楽しさも実感しながら、員ならではの活動や季節の行事にも興味を持って参加する姿が育っています。

6月

プール開きをきっかけに水遊びへの関心が一気に高まりました。水の感触を楽しみながら遊ぶ中で、意欲的に活動的に参加する姿が多く見られました。一方で、水に不安を感じる子どもも見られたため、一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、無理のない関わりを大切にしました。飼育や栽培活動では、生き物のお世話を通して優しさや興味が育ち、観察したことと保育者や友だちと共有する姿も増えました。

園長先生と楽しんだ律動や、毎日の体操やダンスでは、音楽に合わせて体を動かす心地よさを感じ、リズムを楽しんだり、全身で表現することを楽しむ姿が見られました。

1学期を通して、子どもたちは安心できる環境の中で心と体をのびのびと育んできました。まだ個人差もありますが、一人ひとりのペースを大切にしながら、引き続き丁寧な関わりを重ねていきたいと思います。2学期もよろしくお願ひいたします。